

17.05.2015 Frühjahrsausfahrt

Um 08.30 Uhr starteten die Mitglieder des OVM mit 24 Fahrzeugen und 40 Personen nach Steyr ins Museum Arbeitswelt und besichtigten die Ausstellung vom Boom bis zum Bürgerkrieg.



Frau Klingelmair Irene führte uns durch die Ausstellung und gab mit Ihren Berichten und Erzählungen einen Einblick in das Leben und Arbeiten der Menschen, sowie soziale und wirtschaftliche Gegebenheiten von 1914-1934 in Steyr .



Nach dem Mittagessen im Gasthaus Pöchhacker (wo wir sehr gut gespeist hatten) gings, der Verdauung zuliebe, zu Fuß zum Stollen der Erinnerung

Im 140 m langen und hufeisenförmig angelegten Stollen der Erinnerung werden die Jahre 1938-1945 schwerpunktmäßig beleuchtet. Unsere Führungskraft Frau Klingelmair erklärte Fotografien und Textdokumente sowie persönliche Schilderungen von Zeitzeugen. Wir bedanken uns für die informativen und sehr kompetenten Führungen.



Bei einem kurzen Fußmarsch zum Parkplatz wurde über das Gehörte noch einmal diskutiert. Im Konvoi fuhren wir nach Schwertberg zur Bäckerei-Cafe Winkler, wo der Tag bei Kaffee und Kuchen einen gemütlichen Ausklang fand

Der Vorstand bedankt sich für die zahlreiche Teilnahme.

